

## 「夏休みの部活動について（その2）」

日頃より、本校教育ならびに新型コロナウイルス感染症の拡大防止に伴う対応についてご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、あさぎり町をはじめ人吉球磨郡市での新型コロナウイルス感染者の増加に伴い、本日まで部活動を休止していましたが、感染状況に大きな変化は見られません。管内及び町内における感染状況は、高止まりで推移しています。

つきましては、感染拡大防止のため、明日（8月2日）からの部活動について、下記の通り原則中止を継続いたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

### 記

- 1 8月8日（月）までの部活動を原則中止とします。ただし、8月6日（土）、11日（木）に大会を控えている部活動については、万全な感染対策を講じた上で、特別練習および大会出場とします。
- 2 8月9日（火）以降の部活動については、8月8日（月）の状況を見て判断し、安心メール及びホームページでお知らせします。

※新型コロナウイルス感染症は、だれもが感染する可能性があります。感染した方への誹謗中傷等が絶対にならないように、感染した人や症状のある人を責めるのではなく、早く治るようお願い、戻ってきたときは温かく迎えてあげる思いやりの気持ちを持って行動するよう人権に配慮した冷静な言動をお願いいたします。今後とも学校・家庭・地域における基本的感染予防対策のご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します

あさぎり中学校長 片山 源次